
・自分が学びたい学科があったから。

・オープンキャンパスに参加し、先生方や学生方の話を聞き、ここでなら将来の夢につながる勉強ができると思ったから。

・多くの資格の取得や、医療事務になるために必要なレセプトや点数票の計算の仕方など様々なことを学ぶことができるから。

・先生や先輩方にやさしく接していただき、とても好感が持てたから。

・スカラシップ制度や資格取得援助制度があるから。

・自宅から近く、実習も近隣病院と聞いたので通いやすいと思ったから。

・公務員を目指すことができるため。

・オープンキャンパスに参加した時に、小論文対策講座など様々な講義を受けて、

 　雰囲気がいいと感じたから。

・名古屋出身なのであまりイメージは浮かばなかったが、実際にオープンキャンパスに行ってみると、

 　設備や就職率がよく、何より学生たちが楽しそうに生活しているのを見て魅力を感じたから。

・4年間で看護師と助産師の両方を目指すことができるため。

・国家試験に対する学習支援体制が充実していること。

・公務員対策が無料で受講できるため。

・幼児教育について学ぶために十分な設備が整っていることや、学生たちがとても生き生きしていて、ここで学べたら楽しいだろ  

　うなと思ったから。

スカラシップ奨学生のメッセージ（抜粋）

豊橋創造大学を受験した理由やきっかけは何ですか？

「スカラシップエントリー」に挑戦した理由を教えてください。

また、挑戦して良かった点を教えてください。

・受験勉強の時に、ただ合格点を目指す勉強ではなく、より高い目標を持ちながら勉強ができた。

・周りの子以上に頑張らなければいけないと思うようになった。

・勉強の意欲やモチベーションが維持された。

・学校ではもちろん、家に帰ってからも勉強するようになった。今までで一番長い時間勉強した。

「スカラシップエントリー」に挑戦することで、勉強時間や学習週間などが

変わりましたか？変わった点など具体的に教えてください。

・合格したら気が引き締まり勉学にもいい影響がでると思ったから。

・経済的な負担を少しでも軽くできればと思ったから。

・高校の先生に勧められて。

・ゼロ出願制度で無料で気軽に挑戦できたから。

・自分の実力を試したかったから。

・親に勧められて。

・スカラシップを継続させるために、日々の学習をより頑張ろうと思えた。

・親の負担を少しでも減らすことができてよかった。

・スカラシップに合格した時、両親が喜んでくれた。

・追加料金や面接等もなく、試験のみで判断してくださるので、大変な受験シーズンに手軽に挑戦できた。



・お金のことがずっと心配でしたが、そのような心配がなくなり講義に集中できるようになった。

・成績を維持するために復習をする習慣がついた。

・講義に無理なくついていくことができた。

・スカラシップで免除されたお金で新たな資格取得に挑戦できた。

・大学生となる自覚を早くに持つことができた。

・自分に自信がつき、積極的に講義に参加することができている。

・親の負担を減らすことができるうえ、「がんばらなければ」という向上心を持って生活できている。

・入学後にも学修意欲が継続するので、主体的に学修できている。

・勉強する習慣が身につき、入学後もその習慣は継続している。

・英語のクラス分けで上位のクラスに入ることができた。

・過去問を解いていく中で、試験問題にどのような傾向があるのか自分で分析するようになった。

・夏休みや冬休みに積極的に補講に参加するようになった。補講のない日も、友人と勉強するようになった。

・「スカラシップエントリー」に挑戦し、合格すれば自信が持てて、勉強もやる気が出ます。ぜひエン   

　トリーしてみてください。

・勉強への意欲や大学生となる自覚を持つことができると思うので、スカラシップに挑戦すること

　は自分のプラスになると思います。

・勉強は大変だと思いますが、どうか自分を信じて頑張ってください。積み重ねた努力はきっと結ば

　れます。応援しています。

・毎日10分でもいいので勉強する癖をつけるといいと思います。こつこつ努力すれば必ず身につき

　ます。頑張ってください。

・高校で頑張って勉強することはきちんと将来の役に立つので、些細なことも投げ出さずに積極的

　に取り組んでほしいと思います。また、一人でつらいときは友人らと助け合いながらお互いを高め

　合っていってほしいです。

・私も、合格できないかもしれないと考え、挑戦しようか迷いました。もしも失敗してしまったとして

　も、合格を目指して勉強したことは必ず身についているはずです。きっとその力は、大学に入ってか

　らも役立ちます。自信だってつきます。だから、挑戦してみてください。

・毎日コツコツと勉強して、習慣にすることが大事だと思います。それと、友達と一緒に勉強して、お

　互いにわからないところを教えあうのがいいと思います。

・過去問を解いてまずは苦手を知り、それをつぶしていくことが合格につながると思います。

・ただ大学の合格を目指すだけではなく、より高い目標を持ちながら受験勉強に励むことができま

　す。ぜひ皆さんも、合格の一歩先を目指して頑張ってください！皆さんの頑張りを応援しています！

・特に英語の問題は特徴的だと感じたので、過去問を繰り返し解くことが効果的だと思います。

・受かるかどうか不安に思っても、自分自身に挑戦する姿勢が大切だし頑張ることに意味があると 

　おもうので最後まであきらめず、自分を信じて頑張ってください！

「スカラシップエントリー」に挑戦する後輩たちへ

アドバイスやメッセージをお願いいたします。

入学後、「スカラシップエントリー」に挑戦して、良かったと感じた

エピソードを教えてください。


